

Vorschau für Juli, August, September

So wie der Frühling, auch in der KiTa, frische Blüten und der Winter das Weihnachtsfest mit sich bringt, hat auch der Sommer den Kindern der KiTa einiges zu bieten. Die Kinder freuen sich nicht nur über steigende Temperaturen. Die Sonne verspricht zudem längere Abende, mehr Zeit im Freien und die eine oder andere Abkühlung in Form von selbstgemachten Eis oder einer kalten Limonade.

Im Kindergarten feiern wir unser Abschlussfest und verabschieden unsere Vorschulkinder und wünschen allen einen schönen Start in die Schulzeit.

Weiterhin erfahren die Kinder durch Geschichten, Lieder und Ausflüge mehr über Ihre Umwelt.

- Spiele und Aktivitäten für draußen
- Experimente mit Wasser
- Welche Bedeutung hat der Sommer für Pflanzen und Tiere?
- Warum werden die Tage länger?
- Geburtstagsfeiern

Im August ziehen die Spatzenkinder in ihren neuen Gruppenraum. Dort gibt es viele neue Dinge zu entdecken.

....und 1,2,3 ist die Sommerzeit vorbei und wir entdecken gemeinsam die bunte Jahreszeit, den Herbst, in der KiTa. Auch hier lassen sich schöne Tage nutzen, gemeinsam die Natur und die bunten Blätter an den Bäumen zu entdecken....

- Spaziergänge
- Basteln mit gesammelten Materialien (Blätter, Herbstfrüchte)
- Singen von Liedern